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ABSTRAK 

 

MUHAMMAD BUKHORI: 1708202115, "PRAKTIK GADAI LAHAN 

SAWAH DITINJAU DARI PERSPEKTIF MADZHAB SYAFI’I DI DESA 

SUKADANA KECAMATAN TUKDANA KABUPATEN INDRAMAYU" 

SKRIPSI 2023. 

 

Penelitian ini mengangkat fenomena praktik gadai lahan sawah di Desa 

Sukadana, Kecamatan Tukdana, Kabupaten Indramayu, dengan fokus pada 

perspektif Madzhab Syafi'i. Latar belakangnya mencermati kebutuhan masyarakat 

dalam menyelesaikan permasalahan keuangan melalui praktik gadai yang 

semakin populer. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan 

merinci praktek gadai lahan sawah dan menganalisisnya berdasarkan hukum 

Islam, khususnya Madzhab Syafi'i. 

Praktik gadai tersebut melibatkan pemberi gadai (rahin) yang 

menyerahkan lahan sawah sebagai jaminan dan penerima gadai (murtahin) yang 

mengelolanya selama periode gadai. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 

penerima gadai memiliki kontrol penuh atas lahan sawah dan manfaatnya. Dalam 

perspektif Madzhab Syafi'i, murtahin tidak boleh mengambil manfaat dari objek 

gadai, kecuali rahin mengizinkan dan izin tersebut tidak disyaratkan di dalam 

akad. Sadangakn pihak murtahin  tidak boleh mengharapkan bunga dari rahin. 

Karena secara muamalah gadai adalah saling tolong menolong sesama. 

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan wawasan lebih lanjut tentang 

praktik gadai di masyarakat, serta implikasinya terhadap aspek hukum Islam, 

khususnya dalam konteks Madzhab Syafi'i. 

 

Kata kunci: Gadai. Lahan sawah. Praktik Masyarakat. Hukum Islam. Kabupaten 

Indramayu. 
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ABSTRACT 

 

MUHAMAD BUKHORI: 1708202115, "PAWN PRACTICE OF RICE 

FIELD VIEWED FROM THE PERSPECTIVE OF SYAFI'I IN 

SUKADANA VILLAGE, TUKDANA SUB-DISTRICT, INDRAMAYU 

DISTRICT" 2023 THESIS 

 

This study addresses the phenomenon of rice field pawn practices in 

Sukadana Village, Tukdana Sub-district, Indramayu District, with a focus on the 

perspective of the Shafi'i School. The background observes the community's need 

to solve financial problems through the increasingly popular pawn practices. The 

research method used is qualitative by detailing the practice of pawning rice 

fields and analyzing it based on Islamic law, especially the Shafi'i School. 

The pawn practice involves the pawn giver (rahin) who submits rice fields 

as collateral and the pawn recipient (murtahin) who manages it during the pawn 

period. The results show that the pawn recipient has full control over the rice 

fields and their benefits. From the Shafi'i School perspective, this study explores 

the contrast between field practices and the legal principles of pawning in Islam, 

emphasizing the rights and obligations that should be held by both parties. 

This research is expected to provide further insights into pawn practices in 

society and their implications for Islamic law, especially in the context of the 

Shafi'i School. 

 

Keywords: Pawn. Rice field. Community Practices. Islamic Law. Indramayu 

District 
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 امللخص
 

  الشافعي   نظر   وجهة   من   الزراعية   الأراضي   رهن   ممارسة : " 1708202115  بخاري   محمد 

 2023  أطروحة " إندرامايو محافظة  توكدانا، مركز  سوكادانا، قرية  في 

 
  مركز  سوكادانا،  قرية   في   الزراعية  الأراضي   رهن  ممارسات   ظاهرة   الدراسة  هذه  تناولت 
  الخلفية   يلاحظ.  الشافعي   المذهب   نظر  وجهة   على   التركيز   مع   إندرامايو،  محافظة  توكدانا، 

  أصبحت   التي   الأراضي  رهن  ممارسات   خلال  من  المالية  مشاكله  حل  إلى  المجتمع  احتياج
  رهن   ممارسة  في  باستفاضة   الكيفية   الطريقة  هي   المستخدمة   البحثية  الطريقة.  شيوعًا  أكثر

 . الشافعي  مذهب  خاصة  الإسلامية، الشريعة  على  بناءً  وتحليلها  الزراعية  الأراضي

 
  الزراعية  الأراضي يقُدم   الذي( الراهن) الرهن  يقدم الذي الشخص  الرهن ممارسة تشمل

 أظهرت . الرهن  فترة  خلال  يديرها  الذي( المرتهن)  الرهن يتلقى  الذي والشخص  كضمان 

  الزراعية  الأراضي على  الكاملة السيطرة  لديه  الرهن يتلقى  الذي الشخص  أن  النتائج 
  ممارسات  بين  التناقض  الدراسة هذه تستكشف  الشافعي، المذهب  نظر   وجهة من . وفوائدها

  يجب   التي والالتزامات   الحقوق على  التأكيد  مع  الإسلام،  في للرهن  القانونية  والمبادئ  الميدان
 . الطرفين  بها   تحتفظ  أن

 
  وتأثيراتها   المجتمع  في   الرهن   ممارسات   حول   أعمق  رؤى  البحث   هذه  تقدم  أن   المتوقع   من
 . الشافعي مذهب  سياق في  خاصة الإسلامية، الشريعة على

 
  محافظة .  الإسلامية   الشريعة .  المجتمع   ممارسات .  زراعية   أراضي.  رهن   : الرئيسية  الكلمات

 . إندرامايو
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